

AUTOMOBILE/FERROVIAIRE : Le patron d'Alstom pressenti pour devenir le DG de Renault

Henri Poupart-Lafarge, le PDG de l'équipementier ferroviaire [ALSTOM TRANSPORT SA](#) / T : 01.57.06.90.00, serait en lice pour reprendre la direction générale de Renault après le débarquement de Thierry Bolloré en octobre dernier. Henri Poupart-Lafarge aurait été approché à cette fin, rapporte le média BFM Business. Il pourrait faire consensus face aux 2 autres candidats potentiels que sont le patron de Faurecia, Patrick Koller, et celui de Seat, l'Italien Luca De Meo, ajoute le média. Le précédent directeur général de Renault, Thierry Bolloré, avait été débarqué le 11/10. C'est Clotilde Delbos qui assure l'intérim depuis lors. Un conseil d'administration serait prévu demain mardi 10/12 chez Renault pour avancer sur le dossier d'un nouveau directeur général. www.alstom.com/fr